

## Liège

# Envie d'une toile sous les étoiles ? C'est vendredi !

Pour la troisième année consécutive, l'ASBL Promuséa-Liège organise ce vendredi 22 juin sa « Nuit du court-métrage » sur la place Saint-Etienne à Liège. Après une animation musicale dès 21 heures avec la fanfare « Sans tambour ni trompette », la projection débutera à 22 heures. Au programme, sept courts-métrages belges, dont *Alice et moi* de Micha Wald, qui vient de sortir son premier long (*Le voleur de chevaux*) et qui sera présent vendredi. Place ensuite aux sept courts-métrages présentés à Cannes dans le cadre de la Semaine internationale de la critique, et qui font maintenant le tour d'Europe en passant par Liège. Des films venus du Brésil, de Nouvelle-Zélande, d'Angleterre, de France, du Canada ou de Bulgarie.

« Ceux-là, on ne pourra sans doute plus jamais les voir en Belgique, souligne Jean-Paul Bonjean, concepteur du projet. Notre but de départ, c'était surtout de créer une animation culturelle sur cette nouvelle place Saint-Etienne. De par sa forme, elle se prêtait bien à du cinéma en plein air. Et le court-métrage, c'est un terreau de futurs grands artistes qui ne bénéficient pas de grande tribune. »

La soirée, animée par Philippe Reynaert, est gratuite. Le format des films s'y prêtant bien, on ne peut que vous inviter à y faire (au moins) un tour en passant. Reste à espérer que le ciel se souvienne que l'été a bel et bien commencé. ■